

# 謹賀新年

## 年頭のごあいさつ

有田川町長 中山正隆

新年あけましておめでとうございます。皆さまには、健やかな輝かしい新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。また、日頃から町政に對しましてご理解とご協力をいただいておりますことに対し、心から御礼申し上げます。

昨年は、新型コロナウイルス感染症の感染症法上の位置づけが5類に移行したことに伴い、社会・経済活動の正常化への動きを進めていく1年となりました。当町においても第5弾の有田川町応援クーポン券の配布をはじめ、有田川町が生んだ偉人・明恵上人の生誕850年記念事業を実施するなど、地域経済の回復と地域の活性化に取り組んでいるところです。

また、昨年6月2日の梅雨前線および台風2号による大雨では、当町においても初めてとなる線状降水帯が発生し、各地域に大きな被害が出

ました。被災されました皆さまには、お見舞い申し上げますとともに、災害時においてさまざまな活動にご尽力くださいました方々に心より感謝申し上げます。この教訓を生かし、最近多く発生しています風水害はもとより、発生が懸念される地震災害への備えを進め、これまで以上に防災対策に注力してまいります。

さて、有田川町は合併して今年で18年目を迎えます。「川が結び、川が育む、森とまち」人が集い、想いを紡ぎ、新しい流れをつくるまち」を目指す将来像とし、均衡ある発展と一体的な町の醸成に継続して取り組んでまいりました。今後も経済、社会情勢を注視し、適切な行財政の運営を行っていくとともに、「町民の安心・安全な暮らし」「子育て環境の充実」「医療・福祉サービスの充実」「文化・スポーツの振興」「産業・観光業の振興」「住民参加によ

るまちづくり」への取り組みをさらに推進し、皆さまが有田川町に住みたいと思えるような魅力あるまちづくりにより一層まい進してまいりますので、皆さまのご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、新しい年が皆さまにとって幸多き年となりますことを心よりご祈念申し上げ、年頭のごあいさついたします。